



Die Chorgemeinschaft Cantus Carnuntum sorgte mit ihren Konzerten für berührende weihnachtliche Stimmung.

Foto: Havelka

Cantus Carnuntum zog alle Register

Konzert | Die Chorgemeinschaft präsentierte Weihnachtliches von Mozart bis Gospel und Pop.

Von Otto Havelka

HÖFLEIN/BRUCK | Unter dem Motto „Freut Euch auf Weihnacht“ lud die Chorgemeinschaft Cantus Carnuntum zu zwei Weihnachtskonzerten in Bruck und Höflein.

Unter der Leitung von Andrea Alessandrini und begleitet von

einem vierköpfigen Musikerensemble wurden neben Volksliedern und beschwingten Melodien aus Operette und Pop auch Werke von Mozart kredenzt.

Das eher schwierige Unterfangen ist durchaus gelungen. Berührender waren dennoch Volksweisen wie „Maria durch ein Dornwald ging“.